



Jahresbericht Tanzfreunde Luzern

2023 Rekordjahr für Tanznachmittage im Schweizerhof

Liebe Mitglieder der Tanzfreunde Luzern. Bereits seit sechs Jahren organisiert der Verein Tanzfreunde Luzern die beliebten monatlichen Tanznachmittage mit Livebands im Zeugheersaal des Hotel Schweizerhof Luzern, seit 4 Jahren amte ich als Präsident des Vereins. In den Jahren der Corona-Pandemie, d.h. von Frühling 2020 - Frühling 2022 konnten wir wegen der Einschränkungen nur in beschränktem Ausmass Tanzanlässe anbieten.

Seither allerdings ging unsere Erfolgsgeschichte steil nach oben. Während wir nach Pandemieende vielleicht um die 80-100 Gäste an einem Tanznachmittag hatten, stiegen seither die Gästezahlen kontinuierlich.

Auch im vergangenen Jahr veranstaltete der Verein erfolgreich zehn Tanzanlässe. Im Durchschnitt tanzten jeweils rund 150 Tanzbegeisterte (im Vorjahr waren es noch durchschnittlich 110) auf dem Parkett des Zeugheersaales im Hotel Schweizerhof in den Sonntagnachmittag hinein, unterstützt von 5 - 6 Taxidancern, die für die zahlreichen Single-Frauen im Einsatz waren.

Absoluter Höhepunkt war für uns der Sonntag, 5. November 2023, wo bei einer Rekordzahl von 210 Tanzbegeisterten das Duo Romantica aufspielte. Ein Teil der Gäste kam im Anschluss an den Anlass in den Genuss eines leckeren Pastabuffets, das für die Vereinsmitglieder kostenlos war.

Nach diesem Anlass diskutierten wir im Vorstand, ob wir wegen des grossen (und wachsenden) Andranges nicht eine Art von Zugangsbeschränkung einführen müssten, wir liessen aber von dieser Idee wieder ab: Wir gewähren also nach wie vor allen Gästen zum Tanzanlass Zutritt, sofern sie Eintritt zahlen. Wir versuchen, so viele Sitzmöglichkeiten wie nur möglich bereitzustellen. Falls alle Stühle besetzt sind, teilen wir das den zutrittswilligen Gästen mit. Sie müssen dann entscheiden, ob sie den Anlass besuchen wollen oder nicht.

Wir freuen uns über den grossen Andrang zu unseren Tanzanlässen, er zeigt das grosse Interesse an Bewegung, Musik und Geselligkeit. Wir erfüllen im Raum Zentralschweiz eine wichtige soziale Aufgabe, was uns mit Stolz erfüllt. Und bei dieser Gelegenheit möchte ich einmal mehr dem Hotel Schweizerhof rechtherzlich danken, dass er seinen wunderschönen Saal so grosszügig uns zur Verfügung stellt – das ist alles andere als selbstverständlich und verdient einen grossen Applaus.

Auch das Jahr 2024 haben wir bereits vorgeplant. Wir organisieren wiederum 10 Tanzanlässe, der erste ging bereits im Januar mit 180 Gästen über die Bühne. Und wir danken natürlich all unseren Mitgliedern für ihre Unterstützung, ebenfalls den fünf Sponsoren.

Beat Baumgartner, Präsident Tanzfreunde Luzern

15.02.24

Weitere Infos: www.tanzfreunde-luzern.ch

